

Des vacances animées

Trop content d'aller à l'accueil de loisirs ! disent en souriant ces jeunes enfants accueillis durant ces vacances d'été au centre « Les aventuriers » Soues-Barbazan. Les enfants ont découvert de nombreuses animations durant le mois de juillet. Si les petits sont allés au marché acheter des fruits pour faire des brochettes de chamallos au chocolat, les plus grands ont fabriqué

des objets en terre cuite grâce à l'atelier poterie. C'est Muriel Canales de Bagnères-de-Bigorre qui a animé ce premier atelier pour les grands. Mais devant l'enthousiasme des enfants, elle reviendra initier les moyens et les plus jeunes au cours des prochaines semaines. L'accueil de loisirs est ouvert tout l'été pour les enfants dès 4 ans et propose des activités adap-

tées selon les âges et les projets en cours. Un « espace jeunes » réservé aux plus de 11 ans et jusqu'à 17 ans est à disposition avec, là aussi, des activités à la carte selon les envies. Nous ne manquerons pas de les retrouver courant août pour avoir leur sentiment sur les animations nouvelles qu'ils auront testées. L'accueil de loisirs est géré, à la demande des communes de Soues et Barbazan, par la Fédération des foyers ruraux 31/65, c'est Mylène et son équipe qui s'occupent de l'animation pendant cet été. Pour l'espace jeunes 11/17 ans, c'est Jordi qui s'en charge avec une possibilité de transport entre Soues et Barbazan pour se rendre et repartir du local si besoin. Pour tout renseignement, vous pouvez consulter le site soues.com où vous trouverez les coordonnées utiles.



L'atelier poterie a ravi les enfants.

D&P